
 

   

 

2022年度第7回経営協議会議事要旨 

 

 日 時    2023年1月19日（木）  13:00～13：25 

  場 所    Zoomによるオンライン会議 

  出席者  田中 雄二郎学長、 

      氏家 純一委員（学外委員）、河村 潤子委員（学外委員）、 

佛淵 孝夫委員（学外委員）、山口 武兼委員（学外委員）、 

山口 寿一委員（学外委員）、 

廣川 和憲委員（理事・ＣＦＯ）、 

大川 淳委員（医療担当理事）、 

      古川 哲史委員（研究・改革担当理事）、 

若林 則幸委員（教育担当理事）、 

東條 有伸委員（連携・データサイエンス・教員人事担当理事）、 

今村 聡子委員（事務総括・男女共同参画・障害者雇用担当理事） 

 陪席者  鐘江 康一郎理事（IT化・業務改善担当）、 

藤谷 茂樹監事、森尾 友宏執行役、 

内田 信一病院長、新田 浩首席副病院長、 

白谷 正洋戦略企画課長   

欠席者  遠藤 信博委員（学外委員）、福田 誠委員（学外委員）、 

     宮﨑 隆委員（学外委員） 

 

○ 審議事項 

 1 統合法人及び新大学の名称（仮称）について 

 田中学長から、統合法人及び新大学の名称（仮称）について、資料1に

基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

また、氏家委員から、東京科学大学（仮称）は、親しみやすく簡潔で

あり、目指すべき姿や方向性がはっきりしている旨の発言があった。 

山口寿一委員から、東京科学大学（仮称）は、目指す姿が簡潔明瞭に

示されている旨の発言があった。 



 

   

 

山口武兼委員から、目指すところがはっきりしているので良いと思う

旨の発言があった。 

河村委員から、Convergence Scienceを目指すという理念を掲げて統合

を決めたことが現れた名称であり、これが建学の精神であるとの説明を

貫いてほしい旨の発言があった。 

鐘江理事から、「医」という文字がなくなることに寂しさはあるが、C

onvergence Scienceを表す良い名前となった旨の発言があった。 

これらの発言を受けて、田中学長から、全部入れるとなると長い名前

になること、また新しいブランドを作ることを踏まえて、東京科学大学

（仮称）とした旨の説明があった。 

 

〇 報告事項 

 1 大学名称の変更に係る事前相談書類の提出について 

   今村理事から、大学名称の変更に係る事前相談書類の提出について、資

料2-1、資料2-2並びに参考資料に基づき説明があった。 

 

（以上） 


